

ダイバーシティ委員会通信 Vol. 15

2025年5月

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます！！

春の訪れとともに、新しい年度が始まりました。新入生の皆さんを迎えて、キャンパスにもまた新しい風が吹いています。そして今年、心理学部ダイバーシティ委員会は発足から5周年を迎えます！これまで委員会の活動を支えてくださった皆様に心より感謝いたします。まだまだ手探りの部分もありますが、誰もが安心して生活できる環境づくりを目指して、これからも活動に取り組んでまいります。今年度もよろしくお願いします！

1月に交流会を行いました！

1月の学期末に、心理学部の学生を対象とした交流会を開催しました。当日は大学1年生から大学院生まで幅広い学年の皆さんにご参加いただき、テーブルに並んだお菓子を楽しみながら、和やかな雰囲気の中で学年を越えた交流が行われました。

交流会では、下級生が上級生に履修の組み方や学生生活、進路について相談する場面や、大学院生の方々が大学院進学を目指す学部生へ勉強方法などを共有する場面も見られ、参加者にとって大変参考になる話が多く交わされました。

さらに、今回の交流会をきっかけに委員会活動に興味を持ってくださった学生の中には、新たに委員会のメンバーとして参加を決めてくれた方もおり、委員会一同とても嬉しく思っています。

今後もこうした交流の機会を通じて、学年間のつながりや委員会活動の理解が深まる場を設けていきたいと考えています。ご参加いただいた皆様、誠にありがとうございました！

交流会当日の様子



アンケートのご協力ありがとうございました！

先月、心理学部1年生を対象としたダイバーシティ委員会活動についてのアンケートを行いました。本調査では昨年度に引き続き、活動範囲を広げ、学生との距離を縮め、多様性の在り方や委員会の存在を浸透させることを目的としました。回答数は107でした。以下にその結果とフィードバックを紹介します。

①ダイバーシティに関してどのようなことに 関心がありますか？（複数選択可能）

- 1位 ジェンダー 80.4%
- 2位 障害 56.1%
- 3位 宗教 29%

③学習会やコミュニティがあったら参加 してみたいですか？

- はい 14.1%
- 内容による 67.2%
- いいえ 18.7%

②コラムなどで取り扱ってほしい内容はあ りますか？（複数選択可能）

- 1位 ジェンダー 73.8%
- 2位 障害 53.3%
- 3位 宗教 29.9%

④具体的にどのような分野のコミュニティだっ たら参加してみたいですか？（複数選択可能）

- 1位 ジェンダー 60.7%
- 2位 障害 47.7%
- 3位 宗教 25.2%

<アンケートを通してのフィードバック>

①・②

通信内のコラムにおいて、関心の高かったジェンダーや障害について取り上げ、より興味を引き出せるような企画を考えます。また、委員会内でも知識を深められるような活動を考え、実践していきます。

③・④

まずは比較的関心の高いジェンダーについて、学生に興味を持ってもらえるような学習会やコミュニティを開催する企画を考えます。ジェンダー含め皆さんのが大きい分野について、さらに理解を深められるような内容を検討します。

今月の1Word！「ニューロダイバーシティ」

近年、ADHDや自閉スペクトラム症などの発達障害を含む神経の特性を「個性」として尊重し、社会の多様性として受け入れるニューロダイバーシティという考え方方が注目されています。実際に、IT業界を中心に企業の採用や職場環境の整備が進んでいます。大学生活においても、多様な背景や特性を持つ方と出会う機会が増えており、それぞれの「違い」を理解し合うことの大切さを実感する場面が多くあります。お互いの「らしさ」を大切にできる環境づくりを、私たち一人ひとりが考えていくことがニューロダイバーシティの第一歩となるのではないでしょうか。

メンバー随時募集中！

下記URLから見学・参加の申し込みを受け付けています。

皆様のお申込みをお持ちしています！

<https://forms.gle/8VDLRZsg3J2S3joYA>

